

A TI NO ME QUEJARÉ MAS

Publicado por: secreet50

Publicado el : 14-10-2011 12:40:14

Intentaré, ocultarte, mis horas difíciles, haré de cuenta, que todo va bien, que nada tengo de agobio, que mi andar es leve como una pluma de paloma, que no siento recelos, ni miedos, que soy feliz. He tomado esta decisión hoy, no tienes por qué estar inquieto por mi bien estar, te quiero amigo, por mí, no por piedad,

Tienes que comprender, que tuve una desilusión terrible, con la acogida que te han dado. Nunca lo pensé, me creí que todo era fácil, pues tu no viniste a quitar el sitio a nadie, el disgusto, que tuve fue enorme, cuando alguien en quien confiaba para ayudarme se volvió de un día al otro, en viento agreste, con palabras que me cortaran y me aplastaran.

Nunca lo había pensado, me creí que era un amigo incondicional, un protector, mi confianza era enorme, era mismo una seguridad, que tenía, para me ayudar en cualquier problema que se me deparara.

Solo yo sé la desilusión que tuve y me he revolcado, normal no lo esperaba.

Solamente digo que mismo, con todo lo que he oído de su boca, aquí estoy para si me necesita, dar mi ayuda, es que cuando soy amiga, por mucha ofensa y incomprensión, no consigo odiar ni dejar de ser amiga.

Por mi sé que estará ofendido, sin razón por cosas que escribo, pero si hace un examen de consciencia, llegará a la conclusión, que yo no merecía lo que me ha hecho. Deseo que vuelva muy atrás y que se acuerde de todo y piense si yo merecía lo que me ha dicho.

Aguardo, que lo piense, aguardo un pedido de disculpa sincero y que vuelva a ser como yo pensaba que era, mi amigo.

Por eso cariño, quedaras fuera de estas cosas, no tienes culpa y no quiero que te sientas despresado ni que por ti estoy sufriendo este mal estar, hecho de incomprensión y falta de voluntad de parte de los demás.

El tiempo, todo, arregla, hay un día o una noche que nos damos cuenta que estamos siendo malos como niños tercos que solo, quieren la atención de los mayores. La razón no existe, solo la nuestra prevalece y no puede ser.

Hacemos infiernos sin pensar, no merece la pena, solo tenemos que pensar, que ni todo es lo que parece y asegurarnos que quien ha empezado esta tela de araña de mal entendidos, fueran acusaciones, graves, que no consigo olvidar, no lo esperaba de alguien que creía era mi amigo, por eso mas ofendida he quedado.

Tomaremos nuestro café haremos nuestros paseos de manos dadas, como hasta ahora, si tengo que andar a la lluvia al viento y enfermar como el año pasado, lo haré ha misma, quizá enfermen las consciencias de quien me obliga. El remordimiento vendrá. Yo como siempre, libre, queriendo y viviendo mi vida, aun que sea un sueño corto, nadie me lo quitará, solo mi Creador, aguardo pues con serenidad, que un rebate de consciencia los hunda y los ayude a ser más dulces y flexibles. Nada tengo, nada soy, solo mi corazon tiene algo, tu cariño, tu compañía tu atención, sin celos, ni acusaciones.

Lo que tenía antes de conocerte lo tengo ha misma, lo sé, por eso pongo aparte casi siempre, el cariño de dos personas que son como eternidad, nunca terminará.

Un abrazo, apretado, por todo, ya verás que cambiaré y no oirás mis quejas, por estar herida,

Espero que quien me gustaba y contaba tener como amigo, se dé cuenta de lo cuanto es injusto para conmigo.

Siempre, tendrás mi amistad, mi cariño y nada nos separará, solo tú lo podrás hacer, cuando ya no

me quieras, te quiero de corazon, amigo mío.
Oporto, 14 de octubre de 2011
Carminha Nieves